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REQUERIMENTO

SERVIÇO DE INSEMINAÇÂO ARTIFICIAL COM
INTERRUPÇÕES NAS FLORES

o serviço de insellÚnaçãoartificial em bovinos na Ilha das Flores revela-se,

cada vez mais, como um serviço indispensável para o melhoramento

genético dos bovinos de aptidão leiteira e cárnica.

Para mais, este é um método de melhoramento animal que criou habituação

na exploração pecuária de bovinos na Ilha, dado que se traduz numa

ferramenta de ganho genético mais rápido para as manadas.

Neste sentido, importa assegurar a sua permanente regularidade, sem que

exista interrupções.

Alguns Produtores da Ilha das Flores contactaram-me manifestando a sua

indignação pelo facto deste serviço ter estado inactivo por período

considerável durante os últimos tempos.

A interrupção do serviço de insellÚnação artificial em bovinos ongma

perdas de ordem reprodutiva, produtiva e de sanidade bovina.
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A debilidade da economia das Flores não se compadece com falhas,

sobretudo num sector com as vicissitudes que todos reconhecemos .

Assim, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, o Deputado

subscritor solicita os seguintes esclarecimentos:

- Reconhece o Governo Regional a imprescindibilidade do serviço de

inseminação artificial em bovinos na Ilha das Flores de modo a que este

não possa ficar inactivo como aconteceu durante algum tempo, neste

verão?

- Que medidas estão previstas para evitar a ocorrência desta situação no

futuro?

Flores, 24 de Setembro de 2007

Os Deputado Regional,

António Maria Silva Gonçalves

ASSEMBLEIALEGISLATlVADA
REGIÃOAUTÓNOMADOSAÇORES

ARQUIVO

Entrada 2 88 G Proc. N2.9'\ ()~.C:i

Data:~/..Q2V~N2 d'\~-/ \I\\.l. I 2


